

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dalam skripsi dengan judul “Pengaruh Tingkat Pendapatan Keluarga terhadap Prestasi Belajar Siswa dalam Perspektif Keuangan Syariah (Studi Kasus SMA Negeri 46 Maluku Tengah)” dari hasil data yang diperoleh, maka dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Pendapatan keluarga tidak berpengaruh secara signifikan terhadap prestasi belajar siswa. Tidak adanya pengaruh yang signifikan antara tingkat pendapatan keluarga (X) terhadap prestasi belajar siswa (Y) dikarenakan siswa yang pendapatan keluarganya rendah memiliki prestasi belajar yang sangat memuaskan bahkan kategori “amat baik”. Walaupun pendapatan keluarga yang rendah, justru keadaan yang begitu menjadi cambuk bagi siswa tersebut untuk belajar lebih giat dan akhirnya sukses besar. Sebaliknya keluarga yang berpendapatan tinggi, orang tua sering mempunyai kecenderungan untuk memanjakan anak, akibatnya anak kurang memusatkan perhatiannya kepada belajar. Hal tersebut juga dapat mengganggu belajar anak, sehingga prestasi belajarnya tidak memuaskan.
2. Dalam Islam, Allah SWT berfirman dalam Al-Qur’an surah Ar-Rad ayat 11 bahwa Allah SWT tidak akan merubah keadaan suatu hambanya apabila tidak berusaha. Saat keluarga berpendapatan rendah namun siswa memiliki keinginan dan usaha untuk berpendidikan tinggi maka Allah SWT akan memberikan jalan. Siswa yang pendapatan keluarganya rendah

mempunyai motivasi dan semangat yang besar untuk berpendidikan tinggi dengan tujuan agar mendapatkan kehidupan yang lebih baik dan mendapatkan pekerjaan yang layak.

## **B. Saran**

Sebagai akhir dari penulisan tugas akhir ini, penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi orang tua siswa diharapkan lebih memperhatikan aktivitas belajar anak dan mengontrol setiap pemberian fasilitas kepada anak agar terhindar dari penyalahgunaan fasilitas belajar seperti handphone.
2. Bagi pengembang ilmu pengetahuan yang ingin meneliti lebih lanjut tentang prestasi belajar siswa disarankan agar menambahkan faktor lain selain tingkat pendapatan keluar.